

Quatre citoyens à l'honneur

17/01/2017 à 05:00

Vu 4 fois

Au cours de cette soirée, Jean-Pierre Lavaulée a également honoré quatre citoyens pour leur action. D'abord Nicole Jeudy, trésorière de l'école de musique "Les Arpèges" depuis sa création en 1989, école qui regroupe actuellement 134 élèves.

Ensuite Menaouer Si Larbi, créateur de l'AMFAOM (Association Mosellane des Familles Algériennes et d'Origine Maghrébines) et actuel gestionnaire du Centre Culturel et Culturel.

Michel Beauchet, ancien militant sportif aguerri, a pour sa part été récompensé pour son implication dans la gestion et l'animation des jardins familiaux.

Enfin c'est Adrien Lacquemant, le sapeur-pompier guénangeois qui a été mis à l'honneur pour son acte de courage en sauvant une personne de la commune prisonnière d'une habitation en flammes